



■ UNIVERSIDAD DE SALAMANCA
**Un proyecto de alumnas
de Enfermería, premiado
en un congreso
internacional en Murcia**

Alumnas de la Escuela de Enfermería de Ávila, perteneciente a la Universidad de Salamanca, han sido galardonadas con el primer premio al mejor proyecto de investigación en el Encuentro Internacional de Investigación (Investén), celebrado en Cartagena (Murcia). Se trata del trabajo científico "La intervención educativa a un grupo de personas cuidadoras informales para reducir su sobrecarga".